
町民の声への回答 

 

【タイトル】 

 高校野球 

 

【コメント】 

 この度は、ケーブルテレビについてのお問い合わせありがとうございます。 

 八頭町では全関西ケーブルテレビジョンとケーブルテレビ放映に係る契約を締結してい

るところです。 

高校野球の鳥取県大会放映については、「鳥取県ケーブルテレビ協議会」のサービスとし

て番組放映されており、近いところではＮＣＮ（日本海ケーブルネットワーク）が鳥取市内

でサービスを展開されています。この「鳥取県ケーブルテレビ協議会」には、全関西ケーブ

ルテレビジョンも加入を認めてもらうよう、長年協議を重ねていますが、本社事務所が鳥取

県内にないことから、実現に至っていません。 

八頭町でも高校野球の鳥取県大会が放映可能となるよう、今後も「鳥取県ケーブルテレビ

協議会」の加入について、協議を進めてまいりたいと考えます。 

 ご理解の程よろしくお願いします。 


